
 

２０１８年１０月２６日 

（一社）神戸大学工学振興会・理学部同窓会就職委員会主催 

第５回理工系学生対象就職セミナーアンケート結果 

「化学」 

        

■ 当日参加者３９名以上の内、回収数３５名から回答を得ました。 
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２．現在希望している業種（複数選択可） 

・メーカー ３１人 ・商社 １人 ・小売 ０人 ・建設 １人 ・不動産 １人  

・金融 ０人 ・運輸 ３人 ・旅行 ０人 ・マスコミ ０人 ・サービス １人  

・情報 ３人 ・公務員 ３人 ・その他 ３人（建設コンサル系、インフラ） 

３５人回答 

 

３．現在希望している職種（複数選択可） 

・営業 １人 ・企画 ７人 ・販売 １人 ・開発・研究 ３５人  

・その他 ４人（生産・製造、事務、生産技術、知的財産） 

３５人回答 

 

４．今回の講座の内容について 

□ 大変参考になった ２３人 □ 参考になった ９人  

□ あまり参考にならなかった ０人 

  ３５人回答 

 

 



５．１社当たりのプレゼンテーションの時間について 

□ 短いと思う ３人  □ ちょうど良い ２９人  

□ 長いと思う １人 

  ３５人回答 

 

６．プレゼンテーション 

東レ㈱ 

・人を大切にされているのがよく分かった。 

・若い頃から責任ある仕事が出来るというのが良かった。 

・海外に行けるチャンスが多いというとこを知れて良かった。 

・詳しい体験談が聞けて良かったです。 

・企業で働くやりがいを実体験踏まえて説明して頂き、 

具体的に教えて頂けてイメージしやすかった。 

・繊維以外の分野にどのように取り組んでいるかが分かったのでよかった。 

・OBの方の研究の話を詳しく聞くことが出来ました。 

・大学の研究とのつながりに関してお話を聞けてよかった。 

・開発と生産、両方の話を聞けたのがありがたかったです。 

・松山研の OBの方の話が聞けてとても参考になりました。 

 厳しく鍛えられるのは良いことだと教わりました。 

・クビになった人がいないというのは非常に驚いた。 

 OBの方のお話から若手から裁量権が与えられていて良いと思った。 

 

東洋紡(株) 

・面接でも正直に回答して欲しいと言ってらっしゃったのが印象的だった。 

・一緒に働いたら楽しそうだと思った。 

・製品の説明が詳しかった。 

・答えにくいような内容にも正直に答えて頂けてよかった。 

・「チーム全体を把握している人が仕事のできるイメージ」という考え方が印象的でした。 

・電気専門の人間が特に欲しいと言って頂けて嬉しかったです。 

・人事の方が非常に分かりやすく親身に寄り添って話してくださった。 

 

ＡＧＣ㈱ 

・理系の人事にお方が分かりやすく説明して頂けた。 

・社会で自社の商品を見ることが多いというのは魅力に感じた。 

・社内は明るい人が多いことが分かり、企業選びの参考になった。 

・職種別で入るというの特徴だった。 



・楽しくお話して下さりました。 

・質問しやすい雰囲気で接して頂けた。 

・フッ素化学をされていたことを初めて知れて良かったです。 

 

三菱ケミカル㈱ 

・1つの製品にこだわらず、時代に合わせて素材の性質を変えて 

 どんどん新しい製品を世に出せるという化学メーカーの面白さを教えて頂いた。 

・1人 1人の事を頼りに考えていると感じた。 

・元財閥系だから少し古い体制なのかなと思った。 

・幅広い仕事ができるのが魅力的だった。 

・総合化学メーカーの大きさや強みを感じました。 

・やりたいことをやらせてくれそう。 

・1つの質問内容にも親身に答えて頂けた。 

・幅広い技術力を持っていて、アグレッシブな姿勢で魅力的でした。 

・化学メーカーへの就職についてポジティブな考え方をできるようになってよかったです。 

・御所の事だけではなく、キャリアデザインといった点から話をお聞きすることができた。 

・自由に選択していける雰囲気が素晴らしい。 

・研修の話が印象的でした。 

・自分の受けたい研修や資格などを選択できる融通がきく会社であると思った。 

・キャリアアップがどんな風にすすむか学べました。 

 

住友化学㈱ 

・化学メーカーにおける機電系の働き方を教えて頂いた。 

・大きな会社ではあるが意外と動きやすそうだと感じた。 

・就活について理想的な話をして下さって為になった。 

・環境耐性作物の研究についてもっと知りたいと思った。 

・女性の理系職の方のお話が聞けて良かったです。（女性参加者多数回答） 

・お仕事を本当に楽しんでおられる様子が伺えてよかったです。 

・環境に貢献できると感じました。 

・会彩を選ぶときは、仕事だけで選ぶのでは無く会社の雰囲気が好きになれるかで 

 選ぶべきと言われて納得した。 

・海外出張のチャンスが多いと聞き興味を持ちました。 

・女性研究者の方がいたので、育休や山九について詳しく聞けてよかったです。 

 

 

 



７．今回のセミナーを知ったきっかけ（複数選択可） 

□ 掲示板 １７人 □ 友人・知人 ８人 □ mailの配信 ７人 

その他 ２人（第 4回セミナーに参加したので ２名） 

３５人回答 

 

 


